

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **DIKA SAPUTRA**
 NISN/ NIS : 3127936472 / 1837
 Nama Sekolah : SD KATOLIK SIDOREJO
 Alamat Sekolah : DUSUN PEPE RT 031 / RW 015

Kelas : III
 Semester : Gasal
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Dika Saputra, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya	Ananda Dika Saputra, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 60

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	79	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal memahami bahwa dirinya memiliki kemampuan untuk membedakan perbuatan yang baik dan buruk. Baik dalam hal mengenal pertumbuhan dan perkembangan diri sebagai anugerah Tuhan .	80	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal mendaraskan doa syukur atas kemampuan diri yang dianugerahkan Tuhan . Baik dalam hal meneladani tindakan baik dari tokoh-tokoh Perjanjian Lama seperti: Yakub, Yusuf, Musa, dan tokoh Perjanjian Baru: Yohanes Pembaptis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal memahami makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar. Baik dalam hal mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah.	80	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal menyajikan bentuk-bentuk kebersatuan dalam keberagaman di lingkungan sekitar. Baik dalam hal menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila".

3	Bahasa Indonesia	83	B	Ananda Dika Saputra Sangat Baik dalam hal mencermati kosakata dalam teks tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan, dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan. Baik dalam hal menggali informasi tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan melalui wawancara dan/atau eksplorasi lingkungan.	82	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif. Baik dalam hal memeragakan pesan dalam dongeng sebagai bentuk ungkapan diri menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	82	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah. Baik dalam hal menggeneralisasi ide pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret.	83	B	Ananda Dika Saputra Sangat Baik dalam hal menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah. Cukup Baik dalam hal menyajikan pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret.
5	Seni Budaya dan Prakarya	75	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung. Baik dalam hal mengetahui unsur-unsur seni rupa dalam karya dekoratif.	76	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal membuat karya dengan teknik potong, lipat, dan sambung. Baik dalam hal membuat karya dekoratif.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	77	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal memahami perlunya memilih makanan bergizi dan jajanan sehat untuk menjaga kesehatan tubuh. Baik dalam hal memahami kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.	78	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal menceritakan bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan. Baik dalam hal mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.

Muatan Lokal							
7	BAHASA JAWA	72	C	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi informasi dari teks lisan tentang kondisi alam dalam bentuk cerita. Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi informasi dari teks laporan hasil observasi secara lisan dan tulis.	76	B	Ananda Dika Saputra Baik dalam hal membaca indah teks puisi tentang alam semesta dan penampakkannya.. Baik dalam hal membaca lancar bentuk teks cerita sederhana dengan memperhatikan pelafalan dan intonasi..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka Siaga	Baik dalam mengasihi teman, guru dan sesamanya, dapat menghafalkan Dwisatya Dwidarma, serta selalu bersikap hemat dan cermat dengan segala miliknya

D. Saran - saran

<p>Lebih giat dalam belajar, tingkatkan prestasi , serta semakin rendah hati.</p>

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	132 cm	-
2	Berat Badan	24 kg	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan


H. Ketidakhadiran

1	Sakit	6 Hari
2	Ijin	3 Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid


Sedi

LUMAJANG 24 Desember 2022
Guru Kelas,


ENI UTAMI, S.Pd.
NIP. 1046 YK

Mengetahui
Kepala Sekolah


IRN. SUTRISNO, S.Pd.
NIP. 1290 YK


YAYASAN KARMEL MALANG
DINAS PENDIDIKAN
SD KATOLIK SIDOREJO
NSS: 102052108023
KEC. ROWOKANGKUNG